

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 38 (2008)
Heft: 7-8

Rubrik: Courrier : le plus haut sommet du pays

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le plus haut sommet du pays

La géographie est l'une des passions des lecteurs de *Générations*. Preuve en est la «bataille» pour le plus haut sommet de Suisse.

Je me permets de vous adresser ces quelques lignes au sujet du courrier paru dans le numéro de mai sous le titre «Au sommet». Le lecteur qui a voulu rectifier la teneur de la mention figurant dans le miniquiz de janvier a commis une erreur en certifiant que la plus haute montagne de Suisse était le Dom des Mischabel, avec ses 4545 m, dépassant ainsi l'altitude du Cervin, dont il était question.

Il s'agit, en réalité, de la Pointe-Dufour, dans le massif du Mont-Rose, culminant à 4634 m. Ce sommet porte le nom du créateur des cartes topographiques de la Suisse, Guillaume-Henri Dufour.

Charles Mayor, Genève

Confirmation

Monsieur Hügli affirme que le plus haut sommet de Suisse n'est pas le Cervin avec ses 4478 m, mais le Dom des Mi-

schabel avec ses 4545 m. En réalité et tous les bons manuels de géographie de Suisse vous le diront, le plus haut sommet du pays est la Pointe-Dufour, dans le massif du Mont-Rose, qui culmine à 4634 m.

Willy Cevey, Clarens

Précision

La plus haute montagne de notre pays est bien la Pointe Dufour, avec ses 4633,9 m, autrefois nommée «Höchste Spitze». Le changement de nom est intervenu en l'honneur du général Dufour, figure bien connue de notre histoire nationale.

*Jean-Claude Statzer,
Gland*

Cher, le chiot!

Bénéficiant d'une carte journalière, notre choix s'est porté sur Zermatt. Au départ de Viège, le contrôleur du Matterhorn-Gotthard-Bahn pointe du doigt mon petit chien, as-



Swiss-image.ch

sis à nos pieds, sous la banquette et me fait payer demi-tarif: 33 francs! Les CFF n'ont jamais exigé un centime pour mon petit compagnon.

*Marguerite Porchet,
Aigle*

Un vrai plaisir

Générations est vraiment le magazine qui traite avec compétence tous les problèmes relatifs à la vieillesse. C'est aussi chaque fois un vrai plaisir de lire les portraits de personnalités qu'on a (presque) oubliées. Je trouve l'éditorial toujours plus intéressant; on y traite ouvertement des sujets délicats. Merci pour ces opinions courageuses!

Rose-M. Liniger, Prilly

Vive Ballenberg!

Bravo pour votre article sur Ballenberg et pour sa présentation. Il a retenu

l'attention des 63 membres romands. Que d'éloges à vous transmettre! Je le fais avec plaisir. J'ai rencontré l'archiviste cantonal vaudois qui souhaite archiver ce numéro de *Générations*. Votre magazine est inventorié au patrimoine vaudois.

Maryse Perret, vice-présidente des Amis romands du Ballenberg

D'accord, pas d'accord?

Un article vous a fait réagir, vous avez aimé ou détesté? N'hésitez pas à le faire savoir en écrivant à la rédaction de *Générations*, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne.

Prière d'indiquer votre adresse, s.v.p.

Sur notre site internet:
www.magazinegenerations.ch

Le Petit-Cervin et le massif du Mont-Rose.

Tout le monde a raison

La Pointe-Dufour, qui s'appelait en réalité «Gornerhorn» jusqu'en 1863 a été rebaptisée par le Conseil fédéral, en hommage au général Dufour, qui établit les premières cartes topographiques. Mais le sommet le plus haut, situé entièrement sur sol suisse est bien le Dom des Mischabel (4545 m), voisin du Mont-Rose. (Réd.)